



Betsy Wedding Organizer Gelar Pelatihan Make Up, Pemberdayaan Wanita dan Pengenalan UMKM

Linda Sari - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Feb 5, 2023 - 18:25



Betsy Wedding Organizer bersama ibu Yesi Ramlan Nurmatias dan anggota dewan dari kabupaten Agam Aderia

Agam--Pelatihan Make Up, pengenalan UMKM dan pemberdayaan wanita oleh Betsy Wedding Organizer di Surau Lauik Nagari Panampuang, Agam, pada Minggu, (05/02).

Dalam wawancara bersama Betsy Chamila ia mengatakan bahwa pelatihan ini dilaksanakan dalam rangka memberdayakan wanita.



"Kita akan terus kembangkan pada skill-skill wanita, yang selama ini kurang terekspos seperti tata rias wajah, tata boga dan lain-lain. Ini adalah inspirasi ibu-ibu ini yang sedikit banyaknya sudah disampaikan ke saya dan bagaimana solusinya," kata Betsy.

Lanjut dikatakannya, karena wanita kurang diperhatikan apalagi di kabupaten, saat ini kita sudah di zaman online, nanti UMKM ini kita pasarkan dan kita kembangkan di media online.

"Saya berharap kepada masyarakat kedepannya bisa menunjang ekonomi masyarakat terlebih lagi ekonomi rumah tangga masyarakat umumnya, terutama kaum ibu-ibu dan anak-anak remaja milenial," tukasnya.

Ia juga menghimbau agar untuk anak-anak remaja khususnya kaum wanita bisa lebih semangat lagi untuk mengekspos dirinya dalam berkreaitivitas di Nagari Sumatera-Barat.

Sementara itu Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Agam Sumatera Barat, Aderia, SP.MM menyampaikan bahwa beliau hadir disini ingin bersilaturahmi dengan masyarakat terutama ibu-ibu disini.

"Kami sangat mengapresiasi sekali dengan kegiatan ini dan kami sengaja hadir untuk mensupport kegiatan ini bersama ibu Yesi Ramlan Nurmatias ujar Aderia.

Hal senada juga disampaikan Yesi Ramlan Nurmatias, bahwa ini adalah suatu yang sangat luar biasa, karena biasanya pelatihan make up hanya untuk diri sendiri, tetapi ini dibagikan untuk kaum wanita terutama anak-anak muda milenial dan ibu-ibu muda.

"Semoga saja anak-anak milenial kita mempunyai pengalaman, mempunyai ilmu, sehingga bisa kreatif dan bisa membuka usaha sendiri di daerah kita masing-masing," harap Yesi.

Ia menambahkan, bukan saja saat ini yang hadir dari Panampuang saja akan tetapi dari Ampek Angkek, Biaro dan lain lain dan ini adalah peluang ya sangat luar biasa.

"Mudah-mudahan kegiatan ini akan terus berlanjut dan ini satu peluang bisnis bagi ibu-ibu dan kelanjutannya akan diseriuskan," pungkasnya.

Dalam acara tersebut dihadiri Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Agam Aderia SP.MM, Ibu Yesi Ramlan Nurmatias, masyarakat dari berbagai Kanagarian serta awak media.

(Linda Sari).